

## Les surfeurs plus exposés aux bactéries résistantes aux antibiotiques

Abderrahim DERRAJI - 2018-01-20 04:22:28 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

D'après une étude publiée le 14 janvier dans la revue « Environment International », les surfeurs et bodyboarders des côtes anglaises sont trois fois plus exposés aux *Escherichia coli* résistantes aux antibiotiques que les nageurs! Cette étude a été conduite par des chercheurs de l'université d'Exeter (Angleterre) qui ont comparé les coprocultures de 143 surfeurs réguliers et 130 nageurs, passant des temps comparables en mer. Cette étude a révélé que 13 surfeurs avaient des bactéries résistantes au cefotaxime, un antibiotique couramment utilisé, alors que seuls 4 nageurs en avaient. Pour expliquer ces résultats ces auteurs ont émis trois hypothèses. Tout d'abord, ils estiment qu'un surfeur pourrait avaler dix fois plus d'eau qu'un simple nageur. Ensuite, ils pensent que la pollution des eaux marines côtières pourrait expliquer cet écart. Et enfin, la pollution bactérienne est d'un type particulier.